

# Heladas amenazan sembríos del Valle

## ■ Recomiendan combatir con prácticas tradicionales

**HUANCAYO, Dfc. (CORREO).**- Ante la posible incidencia de factores climatológicos adversos a la producción agrícola, como la caída de heladas que causarían pérdidas en las futuras cosechas, la Dirección Regional de Agricultura - Junín viene alertando a los productores del Valle, adoptar una serie de medidas

agronómicas a fin de prevenir daños.

Una de las medidas es que las comisiones y comités de regantes estén debidamente organizados y cumplan a cabalidad con el rol de turnos que les corresponde, de tal forma que los cultivos se mantengan con permanente humedad y así amenguar los daños que podrían

causar las heladas.

Asimismo, se recomienda hacer uso de prácticas tradicionales como la detonación de cohetes, quema de rastrojos y otras que son ampliamente conocidas por los agricultores, para calentar el ambiente y evitar en lo posible que el aire frío afecte a las plantas.

Con respecto a las áreas que

habrían sufrido daños por heladas, la Dirección Regional de Agricultura recomienda previa evaluación, se aplique riegos profundos, así como la fertilización con productos nitrogenados, ya sea aplicados al suelo o de preferencia al follaje.